



## Esta fue la petición de Marko Cortés a Claudia Sheinbaum antes de asumir su gobierno

El dirigente nacional del PAN envió un mensaje a la virtual presidenta electa con motivo de la integración de la Cámara de Diputados

Por Israel Aguilar Esquivel



En el día en que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) reconoció el triunfo de **Claudia Sheinbaum** Pardo, y uno antes de que reciba su constancia de mayoría, el dirigente del Partido Acción Nacional (**PAN**) emitió un mensaje a la virtual presidenta electa. El contenido tuvo relación con la integración de la **Cámara de Diputados**.

A través de su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, **Marko Cortés** dedicó un texto a la virtual presidenta electa. En el mismo, envió una petición a **Sheinbaum** Pardo para que solicite a los magistrados, así como al Instituto Nacional Electoral (**INE**), que “valoren y hagan respetar” el voto ciudadano a la hora de **asignar las diputaciones plurinominales**.

“Así como festeja que el **TEPJF** reconoció la voluntad popular en su triunfo, debería pedirles lo mismo a los magistrados y al **INE** para que “valoren y hagan respetar” el voto de la ciudadanía para la integración de la Cámara de Diputados, que a pesar de TODO lo ilegal que hicieron desde el gobierno, la oposición en su conjunto obtuvo más de 41% de los votos, lo cual debería verse reflejado en la integración del Congreso”, escribió @MarkoCortes.

[Esta fue la petición de Marko Cortés a Claudia Sheinbaum antes de asumir su gobierno - Infobae](#)